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BESCHLUSSVORLAGE  
 

- öffentlich -  A.10/311/2022 
 
 

Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 

Oberbürgermeister Peter Reiß Amt für Personal und Organisation  

  

Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Stadtrat 20.05.2022 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
 
Frau Stengel 
Lädt alle Stadträte zum Stadtparksingen am 29.05. ein. Die Chöre möchten sich damit für die 
Unterstützung bedanken. Dank auch an den Oberbürgermeister und die städt. Dienststellen 
die es ermöglicht haben, dass das Konzert stattfinden kann. 
 

 
Herr Spachmüller 
Bezieht sich auf die Diskussion zur Radverkehrsführung in Wolkersdorf. Ein Kollege hat 
behauptet, eine Geschwindigkeitsbeschränkung auf Tempo 30 könnte nicht überwacht 
werden. Von der Polizei hat er erfahren, dass dies in der Ortsmitte Wolkersdorf durchaus 
möglich wäre. 
 
Herr Dr. Hoffmann 
Die Entscheidung darüber, wie dies gewertet werden kann, liegt jedoch bei den Gerichten. 
 

 
Frau Braun 
Anwohner der Biogasvergärungsanlage beschweren sich massiv über Geruchsbelästigung. 
Es soll dazu eine Unterschriftensammlung stattfinden. 
 
Frau Umweltreferentin Dr. Meyer 
Die Stadt Schwabach steht in ständigem Kontakt mit der Firma die die Anlage betreibt und 
ihr wurden durch das Umweltamt massiv Auflagen gemacht. Es wird auch ein Gespräch 
stattfinden um zu prüfen welche Auflagen umgesetzt wurden. Es ist eine schwierige Situation 
dort. 
 
Herr Garhammer 
Fährt häufig vorbei und möchte dort nicht wohnen. Für die Menschen dort muss Abhilfe 
geschaffen werden. 
 
Herr Oberbürgermeister Reiß 
Wohn selbst dort und kann die Belastungen bestätigen. Das Umweltamt hat das Problem 
ständig „auf dem Schirm“ 
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Herr Ramspeck 
Wann wird denn die nächste Sportlerehrung stattfinden? Sie ist für die Sportler eine wichtige 
Veranstaltung. 
 
Herr Oberbürgermeister Reiß 
Die nächste Sportlerehrung wird 2023 stattfinden. Die Grundlage für die Ehrungen sind die 
Stadtmeisterschaften und die können erstmals erst dieses Jahr wieder stattfinden 
 
 
  
 


